
REQUERIMENTO - RINF 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal e ao Secretário Municipal de
Saúde, solicitando informações referentes
aos medicamentos faltantes na UBS do
Jardim Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Em atenção às necessidades dos usuários da Unidade Básica de Saúde do Jardim Santo
André, que relatam a falta dos medicamentos Sinvastatina, Losartana e Euthyrox
(Levotiroxina), requeremos ao Senhor Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de
Saúde informações referentes aos medicamentos faltantes:
 
1) Qual a previsão da disponibilidade dos medicamentos indicados?
 
2) Quais os motivos que levam à falta de importantes medicamentos como esses,
destinados a problemas cardíacos e hormonais, no estoque da UBS?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de abril de 2022.

 
 
 

Ver. Wagner Lima 
VEREADOR 
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